

Mahr leitet Hybrid Electric Vehicle bei Continental

Am 1. November 2014 hat Dr.-Ing. Bernd Mahr (53) bei Continental die Leitung der Business Unit Hybrid Electric Vehicle (HEV) mit Sitz in Nürnberg übernommen. Der Geschäftsbereich der Division Powertrain entwickelt und produziert Leistungselektroniken und Elektromotoren für Hybrid- und Elektrofahrzeuge. Geführt wurde er bisher kommissarisch von José Avila, Leiter der Division Powertrain und Mitglied des Continental-Vorstands. Mahr kommt von Mahle, wo er seit 2009 den Engineering-Dienstleister Mahle Powertrain leitete. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Bernd Mahr.



Bernd Mahr.
